

Queridas familias:

Ha comenzado otro curso escolar y queremos invitarlas a participar en el proyecto "Vivir la Adolescencia en Familia". Nuestro centro educativo al igual que ustedes estamos preocupados por los cambios afectivos y sociales que supone la adolescencia en sus hijos e hijas. Trataremos de reflexionar juntos, buscar estrategias para afrontar de manera positiva su desarrollo: qué hacer en determinado momento, cómo hablarles para que nos escuchen, cómo negociar con ellos esas normas en el ámbito familiar y escolar... Consiguiendo así, mejorar nuestra relación y comunicación con ellos/as.

Queremos que nos acompañen en una primera cita, el próximo miércoles 23 de noviembre a las 16:00 horas para conocernos y poder explicarles estas sesiones para la familia.

¡Un abrazo!, ¡Nos vemos pronto!

Formadoras de Vivir la Adolescencia en Familia: Neus y Laly.